



# Nota de prensa

Suponen una inversión de 240.926 euros

## La Confederación Hidrográfica adjudica una obra de mantenimiento de la presa de González-Lacasa (La Rioja)

- Consiste en la sustitución de compuertas de la toma de riegos en la presa y la ejecutará la empresa Mantenimientos Hidromecánicos S.L.
- Se integra en el conjunto de obras de mantenimiento de infraestructuras con cargo a los presupuestos del Organismo

**29, dic. 2014** La Confederación Hidrográfica del Ebro, organismo autónomo, adscrito al Ministerio de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente, ha adjudicado una actuación de mantenimiento y conservación general en la presa de González-Lacasa (La Rioja) que supone una inversión de 240.926 euros.

En concreto se procederá a sustituir las compuertas para riego de la presa y la obra la ejecutará la empresa Mantenimientos Hidromecánicos S.L.

Estas actuaciones se integran en el conjunto de trabajos de conservación general que se realizan con cargo a los presupuestos del propio Organismo de Cuenca y que permiten una mejor gestión de las infraestructuras gracias a los trabajos de mantenimiento.